Reincorporados más de cien mil alumnos a las aulas en ciudad cercana a la capital siria



Damasco, 15 abr (RHC) Ciento 25 mil estudiantes sirios se reincorporaron a las aulas en centros escolares de Guta Oriental, a un año de liberada del terrorismo esa ciudad cercana a Damasco, la capital del país árabe.

El jefe del Departamento de Educación en la provincia de Damasco-campo, Maher Faraj, comentó que el sector educativo en la región sufrió daños y pérdidas significativas por un equivalente a a 70 millones de dólares.

Destacó que enormes esfuerzos fueron desplegados por el Ministerio de Educación, en cooperación con la comunidad local y las organizaciones internacionales para rehabilitar las 140 escuelas ahora en marcha.

Autoridades del gobierno sirio incluyeron a cerca de 35 mil niños en un plan de estudios para compensarlos por las lecciones perdidas durante los últimos años ante el sabotaje y la ocupación del territorio de Guta por los grupos terroristas.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/188396-reincorporados-mas-de-cien-mil-alumnos-a-las-aulas-en-ciudad-cercana-a-la-capital-siria$



Radio Habana Cuba